

Le 13 juin 2014 est née l'AVAS (Amicale de Véhicules Anciens des Sorinières), ouverte à tout propriétaire et amateur de véhicules routiers à deux, trois et quatre roues (de plus de 30 ans ou présentant un caractère d'exception).



Amicale de Véhicules Anciens des Sorinières



Cette Amicale a pour but de promouvoir et d'encourager la restauration et l'utilisation de véhicules anciens, de susciter et d'organiser toutes manifestations permettant de rompre l'isolement et de mettre en relation les possesseurs et amateurs de véhicules de collection demeurant aux Sorinières. Rallies, promenades, expositions, locations (mariage, baptême, anniversaire...)

# REJOIGNEZ-NOUS

sur <http://avas44.free.fr> et [avas44@free.fr](mailto:avas44@free.fr)



Conception réalisation : lauraboldron.ultra-book.com

